

Fútbol italiano pide reformas en protocolos sanitarios



La Habana, 16 May (PL) La Federación de Fútbol italiana, la Liga de la Serie A y la Federación Italiana de Médicos Deportivos (FMSI) solicitaron una flexibilización de los protocolos sanitarios al Gobierno de ese país para volver a la acción.

Se han analizado los puntos del protocolo que son difíciles de cumplir y se han elaborado, con espíritu constructivo, unas integraciones que puedan resolver los problemas, explican esas entidades mediante un comunicado conjunto dirigido a las autoridades.

Añadieron además que 'hubo un acuerdo general sobre las propuestas finales, formuladas para garantizar una reanudación de la actividad en equipo en total seguridad, las cuales se someterán rápidamente al Ministro de Políticas Juveniles y Deporte, al Ministro de Salud y al Comité Técnico Científico'.

Entre las flexibilizaciones que se pretenden lograr, está la de modificar la medida de 15 días de cuarentena para equipos completos en caso que un jugador diera positivo al nuevo coronavirus.

Los clubes italianos regresarán a los entrenamientos el próximo día 18, mientras el fútbol de la Serie A se reanudará a mediados de junio para completar el calendario de la temporada 2019-2020.

Para saber cuántas posibilidades hay de que el campeonato termine sería necesario tener una bola de cristal. Este es el verdadero riesgo, manifestó el presidente del Comité Olímpico Nacional Italiano, Giovanni Malagó.

La incertidumbre imperante en torno al deporte es enorme y las reanudaciones de los campeonatos, a puertas cerradas, constituyen riesgos latentes para la aparición de nuevos contagios del nuevo coronavirus.



Radio Habana Cuba